

Eingeladen sind

- alle ehrenamtlichen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen, die im karitativen Bereich im Dekanat Hohenlohe tätig sind
- Runder Tisch der Caritasbeauftragten
- hauptamtliche Mitarbeiter*innen aus den Seelsorgeeinheiten
- hauptamtliche Ansprechpartner*innen der Caritas für die Seelsorgeeinheit

Wir freuen uns, wenn wir Sie an diesem Nachmittag begrüßen dürfen.

Anmeldung bitte bis zum 15. September 2021
siehe Anmeldeabschnitt

Kontaktadressen:

Angelika Protzer
Dekanatsverantwortliche
Panoramastr. 23
74635 Kupferzell
Telefon 07944 717

Caritas-Heilbronn-Hohenlohe
Christine Grünemay-von Tils
Am Cappelrain 6
74613 Öhringen
Telefon 07941 20741-41
Fax 07941 20741-46
E-Mail: gruenemay-von-tils@caritas-heilbronn-hohenlohe.de

Veranstalter:



Caritas-Konferenzen
Diözesanverband
Rottenburg-Stuttgart e.V.
Strombergstr. 11, 70188 Stuttgart
Telefon 0711 2633-1161
E-Mail: geschaeftsstelle@ckd-rs.de
Internet: www.ckd-rs.de



Caritas Heilbronn-Hohenlohe
Zentrum Öhringen
Am Cappelrain 6
74613 Öhringen
Telefon 07941 207 41-41
Telefax 07941 207 41-46
E-Mail: cz-oehringen@caritas-heilbronn-hohenlohe.de
www.caritas-heilbronn-hohenlohe.de

In Kooperation mit:



Verwendung der personenbezogenen Daten:

Falls Sie diesen Flyer persönlich zugesandt bekommen haben, wurden Sie zu dieser Veranstaltung auf der Basis von Kontaktdaten eingeladen, die wir bereits von Ihnen gespeichert haben. Gerne würden wir Sie auch weiter zu Veranstaltungen einladen oder Ihnen interessante Informationen schicken. Wir versichern Ihnen, dass keine Weitergabe der Daten an Dritte erfolgt.

Wir würden uns freuen, wenn Sie einverstanden sind, dass wir Ihre Daten weiterhin zu diesem Zweck speichern, verarbeiten und verwenden. Falls Sie damit nicht einverstanden sind, geben Sie uns einfach kurz Bescheid. Benutzen Sie hierzu folgende Mailadresse: gruenemay-von-tils@caritas-heilbronn-hohenlohe.de

Runder Tisch

im Dekanat Hohenlohe

Mittwoch, 22. September 2021

14 bis ca. 16:30 Uhr

Bildungshaus Kloster Schöntal



(Foto: www.kloster-schoental.de)

Unbewohntes gestalten
Unterwegs auf dem spirituellen Weg
der Zisterzienser

Anmeldung:

An der Veranstaltung am 22. September 2021 im Bildungshaus Schöntal

nehme ich teil: ja

Anmeldeschluss 15.9.2021

Name: _____

Caritas Heilbronn-Hohenlohe
Zentrum Öhringen

Seelsorgeeinheit _____

Frau Christine Grünemay-von Tils
Postfach 14 69

Straße _____

74604 Öhringen

PLZ/Ort _____

(Bitte diesmal unbedingt angeben!)

Telefon/Fax/E-Mail _____

Ablauf des Nachmittages:

14 Uhr

Treffpunkt an der Treppe
zur Schöntaler Klosterkirche

Unterwegs im Klosterareal auf den Spuren der Zisterzienser (mit Pfr. Jens Göltenboth)

Kaffee und Kuchen im Kreuzgarten
(bei schlechtem Wetter: Speisesaal)

Dankesworte Leitung Caritas HNH

Ca. 16:30 Uhr

Ende

Die Veranstaltung findet unter den dann geltenden Hygieneauflagen statt.

Wichtig: Geben Sie diesmal bitte bei der Anmeldung unbedingt Ihre Telefonnummer und /oder Email-Adresse an, damit wir Sie gegebenenfalls kurzfristig über Änderungen informieren können!

Ich bin eingeladen weil,

- ich gerne Gemeinschaft spüre
- ich gerne helfe
- ich mich gerne austausche
- ich gerne meine Erfahrungen weitergebe
- ich hier Kraft tanken kann
- ich der Meinung bin, dass Kirche etwas mit Nächstenliebe zu tun hat
- meine Arbeit wertgeschätzt wird

Unbewohntes gestalten

Unterwegs auf dem spirituellen Weg
der Zisterzienser

Kloster Schöntal wurde als Zisterzienserkloster im 12. Jahrhundert gegründet. An diesem Nachmittag wollen wir Sie einladen, sich mit Pfarrer Jens Göltenboth auf die spirituellen Spuren der Zisterzienser zu begeben.

Soweit das Wetter passt, werden wir – coronakonform in geteilten Gruppen – kurze Wege im Kloster zurücklegen und überlegen, was Lebensprinzipien der Ordensleute für Sie und Ihr ehrenamtliches Engagement heute bedeuten können. Nicht zuletzt deren „Schule der Liebe“ könnte bleibend wichtig sein ... Lassen Sie sich überraschen!

Dieser Nachmittag in Schöntal ersetzt den „Danke-Nachmittag“, der sonst immer im November stattfindet.

Neben dem Unterwegs-Sein auf den Spuren der Zisterzienser bleibt genügend Zeit zum Austausch bei Kaffee und Kuchen sowie für den Dank der Caritas-Regionalleitung an Sie.



© p.schmelzle, wikipedia.de